
Riflessione su perché celebrare la messa 
 

Celebrare la Messa è innanzitutto rendere grazie al Signore per l’amore che riversa 

con abbondanza a ogni uomo e donna!  

Celebrare l’Eucaristia è, ancora, riconoscere che Dio si rende presente sempre 

attraverso i testimoni. 

 

Faremo memoria di loro, missionarie  benefattori della missione, nella memoria di 

Cristo Gesù, proprio per questo non è finita la loro missione, ma, oggi ancora di più, 

dalla profondità del Mistero di Dio, diventano per noi intercessori di vocazioni 

missionarie per il mondo intero. 

 

 


